



**E ENTREVISTA. EVELYN ROSE MATTHEI FORNET (UDI), alcaldesa de Providencia y líder de Chile Vamos:**

# “Hasta ahora no hay nada que apunte a Luciano Rivas. Él es nuestro candidato, el candidato de Chile Vamos”

Andrea Arias Vega  
andrea.arias@australtemuco.cl

La alcaldesa de Providencia y principal figura presidencial de la derecha, Evelyn Mattei (UDI), corroboró su respaldo y defendió la candidatura a gobernador de Luciano Rivas en su reciente gira a La Araucanía.

Estando en la Región, Mattei se reunió con candidatos, mujeres, dirigentes sociales y víctimas del terrorismo en la zona en una reunión de carácter privado.

En Temuco congregó a más de 500 personas, entre adherentes y candidatos, para entregar a los timoneles de los partidos de Chile Vamos las propuestas que elaboraron los centros de pensamiento de la coalición, a modo de insumo para los candidatos del sector, en el marco de las Elecciones Regionales y Municipales.

Al respecto, la alcaldesa señaló que la idea principal de estas propuestas es que “todos los candidatos del bloque tengan un sello Chile Vamos”, siendo cuatro los ejes principales: seguridad ciudadana, calidad de vida, probidad y crecimiento.

**-Dado que las comunas más pobres de Chile están en esta Región, es compatible el sello Chile Vamos con estos cuatro ejes, en especial, crecimiento?**

-Esta plataforma es porque creemos en la posibilidad de decidir el destino de las regiones desde los gobiernos comu-

“Me parece que no es aceptable pedir responsabilidades políticas en algunos casos y en otros no. Por lo demás las responsabilidades penales son personales”.

“Cuántas veces nos ha pasado que uno confía en alguien y después se da cuenta que confió mal. Se querelló contra personas cercanas, algo muy duro y difícil”.

“Es evidente, además, que se politiza todo, y que se ha votado en contra de buenos jueces que no estuvieron dispuestos al besamanos”.

nales. Creemos que hay que traspasar dineros, atribuciones y al mismo tiempo fiscalizar fuertemente. Para lograrlo es clave el nexo con el Gore y el Gobierno porque son ellos quienes tienen dinero. Es por eso que las prioridades de los alcaldes son muy importantes a la hora de presentar proyectos y la idea es que una vez electos sigamos apoyándonos en su elaboración junto con los gobernadores.



LA ALCALDESA EVELYN MATTHEI ESTUVO EN LA REGIÓN POR ELECCIONES.

**-En el marco del Caso Convenios que involucra al Gore Araucanía y las formalizaciones por fraude al Fisco. ¿Tiene el gobernador Luciano Rivas responsabilidad política? ¿Qué pasa con el respaldo a su candidatura?**

-Primero, hasta ahora no hay nada que apunte a Luciano Rivas. Segundo, cuántas veces nos ha pasado que uno confía

en alguien y después se da cuenta que confió mal. Tercero, se querelló contra personas que eran cercanas a él, algo muy duro y difícil de hacer, pero lo hizo. Por otro lado, ¿quién es el responsable político de borrar las listas de espera de los hospitales?: será la ministra o el Presidente, pero aquí nadie ha visto que ellos pidan ex-

cusas, por eso, a mí me molesta un poco cuando en algunos casos se pide responsabilidad política y en otros no.

**-¿Reconoce la complejidad del caso?**

-Efectivamente hay una situación que es muy compleja, pero no conozco a nadie que no se haya arrepentido de poner su confianza en una persona y después darse cuenta que confió mal. Así es que en este caso, como en todos los otros, lo que yo pido es que la justicia indague todo lo que tenga que indagar y que los responsables paguen con el rigor de la ley. Pero también me parece que no es aceptable pedir responsabilidad política en algunos casos y en otros no. Hasta ahora no hay nada que apunte a Luciano Rivas.

**-¿El caso complica la candidatura de Luciano Rivas en cuanto al foco?**

-Sí, pero me he dado cuenta que los alcaldes de muchos sectores políticos lo quieren y lo aprecian, porque él siempre estuvo en terreno tratando de ayudarlos a todos. Además, veo en la calle que la gente lo quiere mucho, así es que él es nuestro candidato, el candidato de Chile Vamos, por lo demás, las responsabilidades penales son personales.

**-¿Es aprovechamiento político entonces cuando el FA pide que el gobernador baje su candidatura?**

-Yo le diría al FA que enton-

ces también dé un paso al costado el subsecretario de Prevención del Delito porque la cantidad de delitos que tenemos no se había visto nunca. También le pediría que dé un paso al costado al subsecretario de Redes Asistenciales, porque hemos visto un récord de personas en lista de espera con enfermedades GES, y no sólo eso, se han intervenido y destruido listas de espera. Entonces, cuidado.

**-¿Qué opina del Caso Audios y los coletazos al Poder Judicial? ¿Apoya la remoción de la Jueza Vivanco?**

-Tengo la impresión que no es solamente ella, son varios más los que están en la mira. Abrir el cuaderno de remoción es lo que hay que hacer, pero también hacerse cargo de cambiar la forma de nombramiento de los ministros de la Corte Suprema. Nunca me ha gustado este sistema porque es evidente que hay muchas reuniones y conversaciones entre los aspirantes a la Suprema y los senadores. Y claro, hay muchas conversaciones privadas de las cuales no se sabe nunca. Es evidente, además, que se politiza todo, y que se ha votado en contra de buenos jueces que no estuvieron dispuestos al besamanos. El Gobierno en vez de ser comentarista debiera hacerse cargo del tema de fondo porque el sistema de nombramiento actual no da el ancho.